



BB
BRIGITTE BISET
IMMOBILIER

5 Pièces

160 m²

Réf. BBGR13

1 620 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa a vendre à Sainte Maxime avec superbe vue mer. Une maison d'environ 160m² sur un terrain de 1100m² avec piscine au sel. Entrée ouverte sur le séjour, très lumineux, qui donne sur une grande terrasse avec superbe vue mer, cuisine ouverte équipée et aménagée, au même niveau une chambre avec douche, WC séparé. En rez de jardin: 3 chambres, une buanderie, salle de bains et une douche. La maison est en parfaite état. Chauffage électrique et une partie en climatisation réversible. Quartier calme et verdoyant non loin de la plage de la Nartelle.

Villa for sale in Sainte Maxime with superb sea view. House of about 160m² with a garden of 1100m², swimming pool with salt system. Entrance, living room and open fitted kitchen all coming out on a large terrace, a bedroom and shower room, seperate toilet. Down staires: 3 bedrooms, shower, toilet and a bathroom, laundry room. Electrical heating and partly reversible air conditioning. Very green and quiet area close to the beaches of La Nartelle. House is in a good condition.

IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la nartelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

